

WEITERE ANNÄHERUNG IN ZWEITER RUNDE

Ringen um ein Ergebnis

Das waren schwierige Verhandlungen. 6 intensive Stunden lang hat die Tarifkommission der TDH am Dienstag, den 3.12.2024, ernsthaft und zielführend mit dem Arbeitgeber um einen Tarifabschluss gerungen.

Abschluss war zum Greifen nah ...

In vielen Punkten hätten wir uns am Ende mit dem Arbeitgeber einigen können. Unter anderem auf:

- die Zahlung des Restbetrags der Inflationsausgleichsprämie
- die Verbesserung der Einkommen
- den Vollzeitkorridor
- den EVG-Bonus

Im Hinblick auf die EVG-Forderung nach einem Zusatzgeld (EVG-ZUG) unterbreitete der Arbeitgeber ein unzureichendes Angebot.

Der EVG-ZUG bietet den Beschäftigten, die durch Schichtarbeit, Betreuung von Kindern oder Pflege von Angehörigen besonders stark beansprucht sind, die Möglichkeit, künftig einen Teil des Entgelts in freie Tage zu tauschen.

Beide Seiten wollen Einigung

Die Verhandlungen werden in der nächsten Woche fortgesetzt. Unser Ziel ist klar: wir wollen Lösungen, die für unsere Kolleginnen und Kollegen Verbesserungen mit sich bringen. Dafür werden wir, wenn nötig, auch kämpfen.

Impressum:

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23, 10117 Berlin

EVG
kommt an.